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#開催主旨 

参加者同士が通学路や遊び場等の危険箇所や、問題点を話し合い、親睦を深めながら、 

地域の安全について意見交換を行う 

 

開催日：令和 5年 6月 17日 11時 35分－12時 20分 

場所：夢が丘小学校体育館 

出席人数：約 25人 

 

#報告内容 

-安全マップに基づき、夢が丘小学校周囲の危険個所の確認 

-地域の住民の方々に事前アンケートを配布し、日頃感じている危険情報の詳細や安全について共

有したいことを記載していただいていた。そのアンケート結果の共有。（アンケート結果については、

次ページ参照） 

-今回の地区懇談会をもって、運営委員会の活動は休止することを伝えた。 

 今後は、各家庭において、今まで運営員会が展開していた、不審者情報などの安全に関する情報

については、日野市の防災メールなどを活用して、情報を得るようにお願いした。 

 

#当日出された意見 

-中程久保の交差点で登下校の待ち合わせを行うことは、他の歩行者の妨げや事故を起こす原因

になるので、やめるように注意喚起を各家庭でしてほしい 

-今後、PTA 活動が休止になるので、通学路等に関する要望の窓口が無くなります。不安に思った

ことがあった場合は、治安に関するものは警察に、通学路に関する要望は日野市役所や市議会議

員に相談すると良い 

-自転車の乗り方や、公園での遊び方のルールを各家庭で確認してほしい 

-自分の学区以外の遊び場の安全情報については、子どもたち同士でも確認しあった方がよい 

 

  



Table.1 事前アンケート結果 

コース

の色 

通学路や遊び場など（学区域）の危険個所や問題点

などについて 

日ごろ感じている危険情報の詳細や安全について共

有したいこと 

その他、ご意見やご要望、疑問点などがあればご記

入ください 

水色   

自治会として防犯カメラの設置を検討しております。

通学路における設置状況など共有していただけますと

助かります。 

 （全コース共通） 

 お子さんからあいさつをしていただくと、とてもうれ

しく元気が出ます。がこちらから声をかけると、やはり

今の時代、警戒されて小走りで離れて行く姿を見る

と、仕方ないことと思っています 

 

自治会で設置している防犯カメラやその看板の位

置も参考にしていただけますと幸いです 

緑   

自治会の防犯パトロール員として、日頃から注意して

みていますが、一番気になるのは、”大通りへの飛び出

し”、”薄暗くなっての一人歩き（これは冬場）”です。 

赤 

ロードバレス側から道路に出てくる車からは、児童が

見えにくいので注意が必要。永年住んでいる人は通

学路であることを知っているので、徐行運転している

が、それを知らない運転者はその配慮が足らなくなる

ので、児童が危険意識を持つように教育することが重

要と感じます 

特に新一年生や低学年は一緒にいる友達とふざけな

がら登校している姿を見かけ、周囲への注意が薄れて

いる場面を見かけ、危険を感じます 

赤、黄 

自治会の通学路ではありませんが、モノレールの程久

保駅から京王線のトンネル側に出る時にトンネルから

出る車やバイクと接触する可能性があり、危険だと感

じています 

友情広場の斜面 

※日頃入らないよう、注意いただきありがとうございま

す 

程久保 1丁目は急な坂が多いので、駆け下りたりよ

そ見をしていると怪我のもとになる。 

途中階段が破損していたりするので、気を付けてほし

い。 

※市街の建設会社の所有地のため日野市では直せ

ない 

 


